



Nombre de alumnos:
Ailyn Yamili Antonio Gómez.

Nombre del profesor:
Rosario Cruz Sanchez.

Nombre del trabajo:
Definiciones y concepto.

Materia:

Submódulo II.

Grado:

3er semestre.

Grupo:

“U”

Pichucalco, Chiapas a 20 de agosto de 2020



Prioridades de la enfermería comunitaria.



El concepto de enfermería comunitaria es aquel que se aplica al tipo de enfermería dedicada al cuidado y a la prevención no sólo de la salud del individuo sino también de la familia y, especialmente, de la comunidad, la enfermería comunitaria es una importante rama de la ciencia ya que tiene que ver con el paso y el establecimiento de hábitos, conductas y cuidados que no sólo cuiden la salud de una persona de manera específica, si no que supongan el mantenimiento de un ambiente comunitaria seguro y saludable para todos sus integrantes, la enfermería comunitaria, tal como lo dice su nombre, se ocupa de las cuestiones relacionadas con la salud en el ámbito de la comunidad, así, es mucho más abarcativa que la enfermería individual ya que supone beneficios para un grupo poblacional más amplio.



Enfermería comunitaria en la prevención de enfermedades.



Se puede decir que la enfermería comunitaria tiene mucho de pedagogía ya que supone cierta enseñanza y transmisión de conocimiento a aquellas personas que forman parte de una determinada sociedad, a diferencia de lo que puede pasar con otras formas de enfermería, la comunitaria trabaja de manera directa con la comunidad transmitiendo información, datos, campañas públicas, hábitos y costumbres que se deben tomar para obtener resultados más profundos y efectivos, ya que al contribuir a la concientización sobre lo importante que el cuidado del ambiente, de la salud familiar, de la salud reproductiva, de los hábitos que hacen a la salud, la enfermería comunitaria se vuelve algo extremadamente necesario para que una sociedad o comunidad alcance los mejores niveles de salubridad y salud posibles.